
Dimanche, le 16 Avril 2023 

Orateur : frère Jérémie NDABO 

Thème : L'engagement du disciple dans la mission: Qu'ils sont beaux les pieds de ceux qui 

apportent des bonnes nouvelles 

Passages : Romains 10 : 1-15 

Bien aimés dans le Seigneur, l’objectif de ce message est de nous amener à sortir d’une 

motivation pour la mission à une inspiration pour la mission. 

Qu’est-ce que nous devons savoir sur l’Evangile aujourd’hui ? 

1. L’Evangile est une bonne nouvelle et non une collection des bons conseils 

Nous étions autrefois sous les lois, sous les règles. Cependant, Christ est venu nous apporter un 

nouvel air, il nous a justifiés. Voilà la bonne nouvelle. 

2. L’Evangile est une bonne nouvelle qui annonce que malgré notre échec, nous avons 

été secourus 

Nous n’avions rien que nous pouvions faire pour nous réconcilier avec Dieu, personne n’était 

aussi puissant pour supporter le châtiment qui nous était réservé mais Dieu lui-même est entré 

dans l’histoire pour nous réconcilier avec lui-même. 

3. L’Evangile est une bonne nouvelle qui nous rappelle ce que Christ a accompli pour 

nous réconcilier avec Dieu 

La mort et la résurrection de Jésus nous rappelle qu’il n’y a pas de cas désespéré dans l’histoire 

de la rédemption. Car Christ, en accomplissant sa mission, il a pardonné même les plus vils des 

péchés. 

4. L’Evangile est une bonne nouvelle qui change tout 

Lorsque nous réalisons ce que Christ a accompli à la croix, le changement s’opère. En 

commençant par notre esprit, notre cœur puis autours de nous. C’est le caractère holistique du 

salut.  

Cher congrégation, l’Evangile est une nouvelle qui change tout, faisant que nous marchions en 

nouveauté de vie. Ainsi donc, nous nous avons eu la grâce d’expérimenter une aussi grande 

chose, nous devons en faire part autre. L’Evangile est une bonne nouvelle qui doit être partagée, 

faisons en sorte qu’elle atteigne le monde entier. 



Amen. 


